

スマートフォンを活用した映像通報システム「Live119」の運用を開始します。



映像通報システム「Live119」の運用の開始について

鈴鹿市消防本部では、映像通報システム「Live119」の機能性や運用効果について、効果の確認ができたため、運用を開始します。

運用開始日

令和4年10月1日から運用開始

映像通報システム「Live119」について

Live119とは、119番通報をした人のスマートフォンを活用し、通報者が撮影した映像を消防本部へ伝えることができるシステムです。これにより、通報者が撮影する災害現場の映像を消防が正確に把握することができ、また通報者に対して消防から適切な応急手当の方法などを伝えられることから、救命率の向上や被害の軽減、迅速な現場活動に役立てています。

※鈴鹿市消防本部から市民の皆さまへのお願い

119番通報の際、消防本部が必要と判断したときに、Live119を利用した映像通報のご協力をお願いすることがあります。映像送信にかかる通信料金が通報者側にかかりますので、ご理解とご協力をお願いします。（通信料金は、ご契約の通信会社やご契約のプランにより異なります。）



鈴鹿市消防本部 情報指令課
住所：三重県鈴鹿市飯野寺家町 217-1
電話：059-382-0500
E-mail: johoshirei@city.suzuka.lg.jp